



Enquête sur les reines égyptiennes...

témoignages de piété découverts devant son temple, elle sera même l'objet d'un culte particulier et vénérée à l'égale de quelques grands personnages du pays.

■ Ces deux tombeaux ont un plan très classique, avec une pyramide à laquelle est accolé, du côté est, un petit temple funéraire.

La pyramide mesure 21 m de côté pour une pente de 2/1 ; elle représente environ le quatorzième de la surface de la pyramide du roi ; son volume, près du dixième. Trouvées dans un état de ruine presque totale, ces pyramides n'ont conservé malheureusement presque rien du matériel funéraire qui avait dû accompagner la dépouille des reines.

